



El futuro
es de todos

Minenergía

[Minenergía](#) | [Sala de Prensa](#) | [Histórico Noticias](#)

| Producción de gas de Colombia durante mayo de 2022 fue la más alta para ese mes, desde 2014; la producción de petróleo también subió

Noticias



Producción de gas de Colombia durante mayo de 2022 fue la más alta para ese mes, desde 2014; la producción de petróleo también

PRODUCCIÓN DE PETRÓLEO TAMBIÉN

subió

8 de Julio de 2022. Minenergía , Bogotá.

Sector: Hidrocarburos

- La producción de gas comercializado durante el quinto mes del año fue de 1.111,87 millones de pies cúbicos por día (mpcd), lo que representó un aumento del 14,58% en comparación con mayo de 2021.
- El incremento en la producción de gas se explicó por el restablecimiento en la producción de algunos campos y al aumento de la demanda del combustible.
- La producción fiscalizada de petróleo en mayo de 2022 fue de 746.185 barriles diarios (bpd), lo que representó un aumento del 6,07% en comparación con el mismo mes del año pasado.

Minenergía. Bogotá – 8 de julio de 2022. La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) reportó que la producción de gas comercializado de Colombia fue de 1.111,87 millones de pies cúbicos por día (mpcd) durante mayo de 2022, lo que representó un incremento del 14,58% en comparación con el mismo mes del 2021.

La producción de gas comercializado durante el quinto mes del año es la más alta registrada para mayo desde 2014, cuando fue de 1.123,59 mpcd.

En comparación con abril de 2022, la producción de gas en mayo aumentó 1,07% al pasar de 1.100,15 mpcd a 1.111,87 mpcd.

El incremento en la producción de gas se explica por el restablecimiento en las operaciones de algunos campos, en especial el campo Floreña y la subida en la demanda de gas. Los campos en los que se presentó un aumento en la producción de gas fueron Floreña (Yopal-Casanare), Clarinete (Sahagún/La Unión-Córdoba/Sucre), Chuchupa (Manaure-Guajira), Pandereta (Caimito / Sucre) y Cusiana (Tauramena-Casanare).

Por otra parte, la ANH también reportó que la producción fiscalizada de petróleo durante mayo de este año fue de 746.185 barriles por día (bpd), 6,07% más que la registrada en el mismo mes de 2021 cuando fue de 703.478 bpd.

Ahora bien, al hacer la comparación mensual en la producción de crudo esta disminuyó 0,68% al pasar de 751.322 bdp en abril de 2022 a 746.185 bpd en mayo. Esta disminución se presentó por mantenimiento y problema eléctricos en los campos Chichimene, Tigana, Capella, Jacana y Cohembi.

Compartir:



Noticias de interés



Gremios reconocen labor del Ministerio de Minas y



Energía en reactivación del sector y los grandes avances en seguridad y transición energética



Más de 1,3 millones de habitantes del Tolima se beneficiarán por rebajas de precios en las tarifas de energía



El sector minero-energético fue protagonista de la reactivación, el desarrollo y la transformación de Colombia en estos cuatro años



El bloque llanos 34 operado por Geopark se abastece con energía 100% renovable



Ministerio de Minas y Energía

Sede Principal: Calle 43 No. 57 - 31 CAN - Bogotá D.C., Colombia

Código Postal: 111321

Horario de Atención: Lunes a Viernes 7:00 AM - 4:00 PM

Twitter

Instagram

Facebook



YouTube



WhatsApp



Flickr

Contacto

Teléfono Conmutador: (57) +1 220 0300

Línea Gratuita: 018000 910 180

Línea Anticorrupción : lineaetica@minenergia.gov.co

Correo Institucional: menergia@minenergia.gov.co

Para registrar su PQRS: menergia@minenergia.gov.co

Correo de notificaciones judiciales: notijudiciales@minenergia.gov.co

[Política de seguridad de la información](#)